
2024年 3月 高岡ケーブルネットワーク番組審議会 

 

1. 開催日時 2024 年 3月 26日（火）午前 9時 30分～11時 

2. 場所    高岡ケーブルネットワーク 2階会議室  

3. 出席委員（敬称略） 

清都 勢憲（戸出地区未来創造異脳種会議 ｢戸出によっといで｣事務局長） 

芹山 奈緒樹（高岡市未来政策部 広報発信課 課長） 

曽田 朝子（伏木地区ボランティアかたかごグループ 顧問） 

氷見 哲正（高岡市芸術文化団体協議会 会長） 

村上 委千子（高岡市商工会 女性部 部長） 

茂崎 裕介（高岡商工会議所青年部 令和 5年度直前会長） 

    ※後藤亜季 委員は欠席 

 

高岡ケーブルネットワーク出席者 

山口 伸一 代表取締役社長  

藤森 康志 常務取締役 

田中 勇人 執行役員 制作部 部長 

岸   哲也 制作部 部長（事務局） 

小林 佑佳 制作部 マネジャー 

 

 議事  

1. 2023年 9月～2024年 3月までの番組制作について 

【事前視聴番組】 

・つながるローカル「富山の民話を語り継ぐ しずこばあちゃん」（5分） 

・富山かがやき物語「身近な不思議を子どもたちに」（5分） 

・獅子舞映像記録～石塚青年団（15分） 

・高岡-i地域ニュース&話題「福岡町 古希 VS小学生 野球で交流」（2分） 

・Do you know エネル原人 第 97回「令和に飛び出した忍者原人」（15分） 

・令和 6年能登半島地震 高岡市関連情報（30分） 

 

2. 今後の番組制作について 

・日本ケーブルテレビ連盟 ４Ｋ番組企画「壮観劇場 梵鐘 癒しの響き」を制作 

・高岡御車山祭、伏木曳山祭けんか山、夏の高校野球を中継 

・高岡-i地域ニュース&話題 スタジオセットリニューアルと番組デザインの一新 

 

 委員からの主な意見  

1.つながるローカル「富山の民話を語り継ぐ しずこばあちゃん」 

・家族の支えもあって語りの活動をなさっておられるのが分かり、元気をもらった。 

 



2. 獅子舞映像記録～石塚青年団 

・住民が少ない地域なのに、大人数で獅子舞ができる背景を知りたかった。 

・獅子舞は地域の伝統芸能なので記録し続けてほしい。 

・初めて天狗役を演じた女子の声をもっと拾ってほしかった。 

・演目をまとめてテロップ表示していたが、演目ごとにテロップを出して分かりやすく 

したほうが良かった。 

・石塚地区の歴史について説明があると良かった。 

・女性が天狗を務めるなど、新たな活力を見出していることが分かりよかった。 

 

3. 高岡-i地域ニュース&話題「福岡町 古希 VS小学生 野球で交流」 

・三世代、四世代にわたる人たちが野球で交流し、視聴してあたたかい気持ちになった。 

・幅広い年齢層の活躍を記録することがケーブルテレビの使命だ。 

 

4. 令和 6年能登半島地震 高岡市関連情報 

・市内の地震被害を知ることができた。ボランティアの募集情報を丁寧に伝えてほしい。 

・復興までに時間がかかるが 復興した際に振り返ることができるよう、被害の状況と 

復興の様子を映像で記録し残してほしい。大変な状況は映像でしか伝わらない。 

・今回の災害放送内容を十分検証して、次の体制強化に努めてほしい。 

 

5.その他 

・戸出、中田地区の話題も取り上げてほしい。 

・教員の休み確保のため、中学生の部活動は土日に地域の住民が指導するよう移行が 

進んでいるが、このことを知らない地域の人が多い。取り組みを取材してはどうか。 

・楽しく子育てしている世帯や、子育て世帯にとって働きやすい企業を紹介して。 

・地上波にない番組作りをしてほしい。 

・エネル原人のパルクールの話題で、教室の紹介や競技人口の説明があれば良かった。 

 金沢大会の内容について紹介があると良かった。 

 

（了） 


